

生徒会通信

新入生歓迎会

4月19日（火）新入生歓迎会がメインアリーナで行われました！A組からT組まで合計20クラスが一堂に集まる中、各部活のパフォーマンスで大いに盛り上りました！！

1年生からの感想の一部を紹介します。

- ・どのクラブも個性溢れていて、魅力ばかりでした。どのクラブに入ろうか更に迷いました笑
- ・嘘抜きでめめたおもろかったなど…多くの意見をありがとうございました。これから始まる様々な行事も皆さんと一緒に盛り上げていきたいと思います。



あいさつ運動



4月11日から生徒会執行部で挨拶運動を実施しています。
挨拶で一番好印象の声のトーンって？

挨拶はその人の第一印象を決める非常に重要なポイントです。普段よりも少し高いトーンで発声することを心がけると、明るく爽やかな印象を与えます。反対に先生に怒られている時は、ゆっくりと抑揚をつけて低めのトーンで話すことで相手に反省の気持ちが伝わりやすくなるそうです。今度試してみてください。生徒会執行部は今後も定期的に門に立っていますので、皆さん是非、少し高めのトーンで挨拶を返してくれたら嬉しいです！



第1号 2022年4月22日
発行：大阪高校生徒会執行部



▲1年P組担任 亀田智仁先生

——大阪高校に来て何年目ですか？
「今年で7年目かな。思い出語つてもいい？大高に来る前日に結婚式があつて、めっちゃしんどかつたで。あの時はな、嫁とは、アツアツやつたな。はいカット！（笑）」

——仲の良い先生は誰ですか？
「よく喋る先生は阿形先生、谷口先生。松井先生には一方的に話しかけすぎて迷惑がられます（笑）」



▲駆がずに着実に仕事をこなすと評判の今川先生

——目立ちたくない理由は？
「なんか目立ちすぎてんのよ。目立ち疲れた。実は結構一人が好きやねん。この自分も好きやけど、これはこれでしんどい。なかなか一人の時間が：無い。贅沢かもしれないけど、たまには一人になりたい。ここもカットです（笑）」

——何か自慢話を願います。
「人前に立つのが嫌じゃなくなつた。中三の時に合唱コンクールがあってその時に司会を任されて、色々やってめちゃくちゃウケてん。拍手してもらって、大爆賞（笑）貰つてん。あれは一つやっぱり自分の中の大きな転機。今でも残つてるみんなのワアアっていう声が耳に。あれを味わつたら承認欲求満たされまくるからな。もっと俺を見てくれみたいな。あとは関西大学に成績優秀で入学して、一年間学費がタダになつた。あとはクエストカップで去年うちのクラスから二チーム全国行つた。テレビ東京とパナソニックかな。大阪高校で初めて全国大会連れてつたのも、僕です！！！」

——自己紹介お願いします。

「亀田智仁（かめだともひと）です。37歳。担当教科は国語。国語科の主任もさしてもらっています」

——先生がいいですか？

「今パツと出てきたのは今川先生やな。実は俺目立ちたくないねん。だから駆がずに着実に仕事をこなしていくみたいな感じが良いなつて。今川先生と入れ替わって、穏やかにやりたいなあ。」

——何か自慢話を願います。

「人前に立つのが嫌じゃなくなつた。中三の時に合唱コンクールがあってその時に司会を任されて、色々やってめちゃくちゃウケてん。拍手してもらって、大爆賞（笑）貰つてん。あれは一つやっぱり自分の中の大きな転機。今でも残つてるみんなのワアアっていう声が耳に。あれを味わつたら承認欲求満たされまくるからな。もっと俺を見てくれみたいな。あとは関西大学に成績優秀で入学して、一年間学費がタダになつた。あとはクエストカップで去年うちのクラスから二チーム全国行つた。テレビ東京とパナソニックかな。大阪高校で初めて全国大会連れてつたのも、僕です！！！」

——もし入れ替わるとしたら誰

「目立ちすぎているので「すみっこぐらし」を望む亀田国語主任

——目立ちすぎているので「すみっこぐらし」を望む亀田国語主任

（編集後記）

梶原：亀田先生の目立ちたくない発言は嘘だと思います。

田中：亀田先生の意外な一面を見れて、とても楽しいインタビューでした！ 次回の北村先生に期待です！

亀田先生に答

インタビュアー
3年N組 梶原彩華
2年S組 田中麻都莉

生徒会SNSはこちら

インスタ、ツイッターを開設しました。「こんなことをして欲しい！」等あれば是非意見を送ってください！フォローお待ちしています♪

Instagram



Twitter



DAIKO_SEITOKAI

